

Nouvelle activité à l'espace jeunes Sud-Cher

Publié le 16/03/2022 à 06:25 | Mis à jour le 16/03/2022 à 06:25

la Nouvelle
République.fr

○ Azay-sur-Cher



« La FabriK », un concours artistique fort apprécié. © Photo NR

Après l'incontournable soirée jeux et les vacances de février, la structure intercommunale espace jeunes Sud-Cher a repris son rythme hebdomadaire avec des rendez-vous réguliers le mercredi après-midi. Ainsi, mercredi dernier, les adolescents étaient regroupés autour de Nicolas pour une nouvelle activité, « FabriK, concours artistique », à la règle simple : un objet, une réalisation. L'objet en question était un objet à manche : rouleau toilettes, bouteille d'eau, petits bâtonnets, et place à l'imagination pour une réalisation libre. Du lama-girafe au banc multiservices, en passant par le tipi invisible ou le skate smile, les jeunes ont validé cette activité et donné libre cours à leur imagination et leur pouvoir de création. La FabriK reviendra assurément au programme des prochains mercredis.